



Gelungene Eröffnung des Bänkliweg in Hemmental (16.9.2007)

Mit einem grossen Dorffest hat Hemmental heute seinen neuen Bänkliweg eingeweiht. Beinahe 300 Besucherinnen und Besucher haben sich bei der Turnhalle verpflegen und musikalisch unterhalten lassen. Zur Eröffnung des Bänkliweg hat Regierungspräsident Erhard Meister ein Mini-Bänkli an Ballonen in die Luft steigen lassen. Markus Schlatter, Präsident der Bänkliweg-Kommission, zeigte sich gegenüber Radio Munot sehr zufrieden mit dem Dorffest. Der Bänkliweg führt in sieben Kilometern durch die Natur rund um Hemmental und soll die Leute zu mehr Bewegung animieren. Der Weg ist mit Wegweisern ausgeschildert. Diese sind wie die Bänke von Freiwilligen aus Hemmental aufgestellt worden. Der Bänkliweg kostete etwas weniger als 10 000 Franken und ist von Sponsoren finanziert worden.

(Radio Munot, 16.9.07)